



Buenos Aires, 7 de diciembre de 2021

DEPARTAMENTO DE BIODIVERSIDAD Y BIOLOGÍA EXPERIMENTAL
ÁREA DOCENTE BIOLOGÍA Y SISTEMÁTICA VEGETAL

Concurso de Ayudantes de Segunda

La/os abajo firmantes, jurado que entiende en el concurso de Ayudante de Segunda del área docente Biología y Sistemática Vegetal del **Departamento de Biodiversidad y Biología Experimental** (Expte. 818/2021; Resol. CD 715/21), en cumplimiento del artículo 33 del Reglamento de Concursos de Personal Docente Auxiliar, dan a publicidad los **puntajes máximos** que se otorgarán a los distintos ítems en la evaluación de la/os postulantes.

- (1) Antecedentes docentes: **5 (cinco) puntos**
- (2) Antecedentes científicos: **4 (cuatro) puntos**
- (3) Antecedentes extensión: **4 (cuatro) puntos**
- (4) Antecedentes profesionales: **2 (dos) puntos**
- (5) Prueba de oposición: **60 (sesenta) puntos**
- (6) Calificaciones, títulos, estudios y otros antecedentes: **25 (veinticinco) puntos**

Prueba de oposición:

Se tomará de acuerdo al artículo 31 del reglamento en vigencia. La **exposición será oral** y se desarrollará de manera **virtual**. Cada postulante dispondrá de un **tiempo máximo de 10 minutos de exposición** y un tiempo máximo de 10 minutos para contestar preguntas si el jurado lo considera necesario.

Durante la prueba de oposición se evaluará la **capacidad docente** del postulante a través de parámetros tales como su **claridad expositiva, la organización de su exposición, el conocimiento sobre el tema expuesto y el uso adecuado del tiempo y del material didáctico**.

Para la prueba de oposición se podrá utilizar **cualquier herramienta virtual que el postulante considere necesaria** (presentación en PowerPoint, videos, pizarra, etc.). Se requiere a la/os inscripta/os que instalen y actualicen la aplicación Zoom con anterioridad al concurso, y que cuenten con **cámara y micrófono**.

Para acceder al aula virtual el día de la prueba de oposición en el horario asignado deben ingresar al aula virtual <https://zoom.us/my/bbe.aula06> (día 16/12/21) o <https://zoom.us/my/bbe.aula02> (día 17/12/21) con la clave "exactas20".

En caso de presentarse algún problema de conexión a internet durante la prueba de oposición, se solicita al postulante comunicarse en el momento con el jurado a la



DEPARTAMENTO DE BIODIVERSIDAD Y BIOLOGIA EXPERIMENTAL
FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y NATURALES
UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES

siguiente dirección de mail para coordinar un nuevo horario de exposición:
concursos.auxiliares.bbe@bg.fcen.uba.ar

Tema de la prueba de oposición:

La/os estudiantes deberán preparar y exponer **una parte de alguno de los Trabajos Prácticos** abajo mencionados, correspondientes a materias del área dictadas en el periodo 2019-2021:

- 1. Osmosis**
- 2. Morfología externa de plantas vasculares**
- 3. Análisis de la división Ascomycota**

La/os postulantes deberán explicar en su exposición el **desarrollo del trabajo práctico elegido y los conceptos teóricos relacionados**. La exposición deberá ser implementada como si estuviera dirigida directamente a estudiantes.

Antecedentes:

El Jurado solicita a la/os postulantes que el día de la prueba de oposición envíen en un solo archivo pdf a la dirección de mail ***concursos.auxiliares.bbe@bg.fcen.uba.ar*** los comprobantes de todos los antecedentes declarados en el CV (materias, calificaciones, cursos, pasantías, becas, publicaciones, etc.) y, en caso de haber sido docentes, los EADIS de los últimos 2 cuatrimestres, manteniendo el orden asignado en el CV. También se solicita que envíen a la misma dirección un archivo Excel con la lista de materias de la carrera de Biología cursadas y aprobadas (NO incluir cursos) y el promedio, incluyendo los aplazos. Es fundamental que en el asunto del mail escriban el siguiente texto, respetando exactamente la sintaxis: **EXP-EXA 818/2021 - RES DISPO CD N° 2890/2019 - CERTIFICADOS**.

No se aceptará documentación ni certificados de lo declarado en la presentación al concurso con posterioridad al día de la prueba de oposición. No se evaluarán aquellos antecedentes no declarados en el CV ni aquellos que no sean debidamente respaldados por la documentación correspondiente.

ATENCIÓN:

La prueba de oposición tendrá lugar los días **16 y 17 de diciembre de 2021** en las aulas **bbe.aula06** y **bbe.aula02** respectivamente. Todos la/os postulantes deberán presentarse, **sin excepción, el 16 de diciembre a las 9:15 hs en el aula bbe.aula06, a fin de**



asignar los horarios para la prueba de oposición, que comenzará ese mismo día a las 13:00 hs en la misma aula. En caso de que algún postulante, con causa justificada, no pueda asistir, podrá enviar un representante para definir su día y horario de exposición.

El día de la prueba de oposición se solicita a cada estudiante que se presente 10 minutos antes del horario asignado y que aguarde en la sala de espera hasta que el hospedador de la reunión le dé el acceso al aula.

Asimismo, se solicita que toda/os la/os estudiantes asignados a un determinado día confirmen su participación en la prueba de oposición por e-mail a la dirección concursos.auxiliares.bbe@bg.fcen.uba.ar, a las 11:00 hs de ese día.

En caso de no poder asistir al horario asignado, la/os postulantes podrán intercambiar dicho horario con otra/o postulante pero este cambio se podrá realizar únicamente durante la reunión de asignación de horarios.

Dra. Gabriela Amodeo

Dr. Hernán Pablo Burrieza

Dra. Patricia Débora McCargo

Dra. Laura Moyano

Dra. Vanesa Analía Silvani